

MAX MONDRAGÓN OLÁN, ARQUITECTO

Licenciado en arquitectura por la Universidad Cristóbal Colón en 2005.

Desde 2002 abre despacho, ON Arquitectos, en el cual se desarrollan trabajos de remodelación, construcción, capacitación en modelado y renderizado de modelos 3D, desarrollo de proyectos ejecutivos y gestión administrativa de obra privada.

Profesor universitario desde 2010 en las licenciaturas de Arquitectura y Diseño Gráfico. Desde 2014, ingresó como profesor a la Universidad Veracruzana, región Veracruz desarrollándose como profesor de los programas educativos Arquitectura e Ingeniería Civil con las asignaturas de Teoría e Historia de la Arquitectura, Maquetas y modelos, Diseño arquitectónico V y VI, Dibujo de ingeniería y Prácticas Profesionales.

Participante en la elaboración del Plan Veracruzano de Desarrollo (2016-2018), Plan Municipal de Desarrollo (2018-2021) y (2021-2024).

Cursó estudios de Posgrados de «Maestría en Vivienda» en la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), obteniendo «Mención Honorífica por Investigación» por el tema de tesis titulado «Asentamientos Irregulares. Estudio sobre la informalidad, sus consecuencias y costos. Caso de Estudio: Colonia «Ampliación Rafael Díaz Serdán» en la zona conurbada Veracruz, Boca del Río».

Actualmente participa en el Cuerpo Académico "Habitabilidad y Tecnología Sustentable", además cuenta con el nombramiento de Coordinador de la academia Humanística y Coordinador del programa de estudios de Arquitectura.